
 

 

 

 

 

 

 

 

              

なぜ 学ぶのか？ 

 4 月 7 日から始まった 1 学期も登校する日があと 1６日となり

ました。子どもたちは元気に水泳や休み時間を楽しんでいます。 

 6月 22日（火）、5・6年生は体育館で、１～4年生は教室でリ

モートで集会に参加しました。「なぜ、学ぶのか」の問いに 5・6年

生はたくさん手を挙げ応えてくれました。頼もしい高学年です。私

からは、「学ぶことで新しい力がつく、新しい力がつくと世界が広が

る、そして、自分のことだけでなく他の人を喜ばせたり助けたりすることもできる。」という話をしまし

た。これからも、失敗やわからないことを恐れず、どんどん学んで欲しいものです。 

 

【プール掃除 6 年生ありがとう！】 

6年生のプール掃除に 5年生をはじめ、１～4年生まで感

謝のメッセージを贈りました。その感謝のメッセージに対し、

6 年生が各教室にお礼に出かけていました。また、5 年生は

自分のパソコンのオクリンクで感謝のカードを作成し6年生

に送り、6年生からもお礼のカードが届きました。素敵です。 

 

 

 

【本の寄贈 地域の皆さまありがとうございます】    

昨年 12月、子供たちのために、高階地区社会福祉協議会から「一円

玉募金」、徳田地区社会福祉協議会から「年末募金」を贈呈して頂きま

した。その寄付していただいたお金で辞典を購入させていただき、図

書室に設置しました。ありがとうございます。 
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【ピュアキッズスクール（2・5 年）】 
 ６月２１日（月）七尾警察署生活安全課の小西裕子少年補導主任と宮﨑香奈少年警察補導員をお迎え
し、ピュアキッズスクールを実施しました。２年生は「人のものをとる」ことについて、５年生は「ネッ
トトラブル」について学びました。多くの学校で見られるようですが、子どもたちは携帯のフィルタリン
グについてあまり知らない様子でした。学校と家庭で協力して、メディアリテラシー教育を行っていく
必要性を感じました。 
 

 
【全校集会 児童会発表】 

６月２２日（火）の全校集
会で児童会が全校児童に挨
拶を呼びかけました。とても
分かりやすい発表でした。朝
日っ子みんなの心に響いた
のではないでしょうか。 
 
 
 
 
 

 

朝日っ子の活躍 

 
☆高円宮賜杯第４１回全日本学童軟式野球大会マクドナルドトーナメント七尾支部予選大会 
  第３位 徳田クラブ                         （5月 1 日） 

 （6年 藤本幸太朗 北川健成 田口倫太郎 濱谷内良太 古木獅大 橋本悠斗   
5 年 佐藤皇輝 谷内亮介 4 年 田口双葉 龍 朝陽  2 年 土屋林己 竹本壮佑） 

  
☆第 22回ダイハツ全国小学生 ABC バドミントン石川県大会（5月 29日） 
 女子Ｂグループ 準優勝 七尾ジュニア  4年 木森 里 
 
☆令和 3年度 七尾市小学生陸上競技大会（6月 6日） 
  3年生以下女子 １００ｍ 第１位 朝日 ３年 豊島緋乃 
  4年男子    １００ｍ 第２位 朝日 4年 寺西大心 
  6年女子     １００ｍ 第１位 朝日 6年 豊島苺弓 
  ５，６年男子 １０００ｍ  第１位 城山ＡＣ 6年 川森獅月（大会新記録） 
   コンバイントＢ（走幅跳・JB 投げ） 第１位 城山ＡＣ 6年 小池晴斗（大会新記録） 
  男子オープン ４×１００ｍリレー 第 1位 城山ＡＣ（川森獅月 小池晴斗 他校 2名） 
 

 

2 年生 ５年生 

学校の様子は朝日小ホームページにも

アップしております。ご覧ください。 

 朝日小サポーター募集を考えています 

         地域や保護者の方から「学校のために何かできないか」というお声をいただきます。

読み聞かせや休み時間の見守り、子どもたちの活動の見守り、クラブ活動の支援等のサ

ポート等です。今後、コロナ感染状況を鑑みながら、募集の開始をしたいと考えていま

す。可能な範囲でご協力お願いいたします。 

 


